

令和4年9月14日(水) 商業クラブ研究発表会出場

9月14日(水)に県立生涯学習推進センターで開催された令和4年度第29回新潟県高等学校商業クラブ研究発表大会に本校から3年生6名・2年生4名計10名の生徒がチームを組んで出場しました。

【本校の発表テーマと内容】

■テーマ

「できっこないをやらなくちゃ」～保険で困りごとを解決しよう～

■取り組み

昨年に引き続いて、保険制度についての研究を深め、ミニ保険について高校生の視点から提案をしました。金融商品という高校生にとっては非常にハードルの高い分野への取り組みに挑戦しました。

【参加校の発表テーマ】

県立新潟商業高等学校 「ぱくロス」～もったいない！！をなくしたい～

県立新発田商業高等学校 「『ふくら』は続くよ、どこまでも♪」
～美味しいアイデアでイベント復活～

県立長岡商業高等学校 「ご当地弁当の開発に向けて」
～長岡の偉人からのメッセージ～

県立高田商業高等学校 「昭和レトロで高田本町商店街を活性化！」

県立五泉高等学校 「GOSEN KNIT FES 高校生プロジェクト」

県立佐渡総合高等学校 「模擬株式会社 STACH Island」
～ブランドアイデンティティの確立に向けて～

【取り組みと結果】

本校は出場7校中4位で「優良賞」を受賞しました。1学期から取り組み、夏季休業中には発表に向けて仕上げの研究とプレゼンテーションの練習に取り組みました。プレゼンテーションについては、出場校中2番目の評価をいただきました。



研究発表会の様子